

Regierungsratsbeschluss

vom 26. März 2024

Nr. 2024/485

Regio-Plattform der Regio Basiliensis und der Starken Region zur Spitalplanung in der Grenzregion

1. Erwägungen

Am Mittwoch, 26. Juni 2024, 18.30 Uhr, findet die Regio-Plattform der Regio Basiliensis und der Starken Region zur Spitalplanung in der Grenzregion im Hotel Victoria in Basel statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 100 Teilnehmenden ein Apérobeitrag von total Fr. 1'000.-- ausgerichtet. Die Kosten des Regierungsrates gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 3109000, KST. 1006, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch die Regio Basiliensis.

An der Podiumsdiskussion wird Frau Regierungsrätin Susanne Schaffner teilnehmen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei (2)
Amt für Finanzen
Frau Regierungsrätin Susanne Schaffner
Regio Basiliensis, Geschäftsstelle, Dr. Manuel Friesecke, St. Jakobs-Strasse 25, 4010 Basel